
СОВЕЩАНИЕ ИДЕОЛОГОВ Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
Во вторник в Доме политпросвещения горком партии прово

дил информационную конференцию для партийных, идеологиче
ских работников, журналистов. Председатель горисполкома 
В. В. Гудков рассказал присутствующим об итогах минувшего 
года и основных вопросах развития городского хозяйства на 
1979 год. 18 декабря город выполнил план по выпуску товарной 

Продукции, 17 процентов изделии получили государственный 
Знак качества. За три последние года построено и сдано в 
эксплуатацию 1 млн. 900 тыс. кв. м жилья. Нынче запланиро
вано в трех районах, в том числе и нашем, начать строитель
ство телефонной станции. Лучших результатов в борьбе за зва
ние района образцовой культуры добились Кировский, Орджони- 
кндзевский и наш Верх-Исегскнй район.

В. В. Гудков говорил и о нерешенных проблемах — о повыше
нии качества строительства, о дальнейшем озеленении и благо
устройстве города, о бережном отношении горожан к жилому 
фонду, об улучшении работы транспорта и т. д.

Прокурор города Л. М. Саморуков доложил присутствующим 
р работе административных органов и общественных организа
ций по охране социалистического правопорядка и законности. 
Начальник архитектурного управления горисполкома т. Белян
кин нарисовал перспективы застройки Свердловска.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА. КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И П РО Ф СО Ю ЗА СГМИ

СТУД ЕНТУ-НАВЫ КИ
ОРГАНИЗАТОРА
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

На последнем заседании 
партком обсудил учебно-ме
тодическую, научную и сов
местную с органами практи
ческого здравоохранения^ ра
боту кафедры социальной ги
гиены и организации здраво
охранения. Положительные 
сдвиги заметны. Коллектив по
полнился работоспособными 
людьми. За последние три го
да в лекционном курсе каф ед
ры особое внимание уделено 
вопросам планирования, эко
номики и управления здраво
охранением. Каф едра доволь
но успешно занимается право
вым воспитанием студентов. 
Один из сотрудников А. А. 
Трубицын защитил кандидат
скую диссертацию. На кафед
ре вошло в практику взаим
ное посещение лекций, созда
ны новые методики. Осенью  
минувшего года по инициати
ве кафедры 0 3 0  впервые 
проведен цикл усоверш енст
вования главных детских 
врачей города и области. 
На базе кафедры созда
ется музей института. Отметив 
все ценное в работе коллек
тива кафедры, партийный ко
митет потребовал улучшить 
подготовку студентов по ор
ганизаторской работе в прак
тическом здравоохранении,
для чего совершенствовать ка
чество лекций и практических 
занятий, организуя взаимопо- 
сещения, пропагандируя опыт 
лучших педагогов. Рекомендо
вано выработать план пер
спективного развития науки.

Каф едра ещ е не выполняет 
своей функции —  научно-ме- 
тодического центра практиче
ского здравоохранения. Ее 
сотрудники не привлекают к 
научной работе врачей прак
тического здравоохранения, 
хотя условия нашей промыш
ленной области благоприятст
вуют этому. Долг кафедры —  
возродить деятельность науч- 
но-практического общества 
организаторов здравоохране
ния. Партком указал коллек
тиву кафедры также на сла
бое участие в общественной 
жизни института, в лекционной 
пропаганде, исключая доц. 
3. М. Мельникову, одобрил 
работу по созданию музея, 
порекомендовав вести ее бо
лев интенсивно.

На этом же заседании парт
ком утвердил составы участ
ковых избирательных комис
сий, которые возглавили Г. Д 
Малыгин, асс. Г. Г. Волков, 
доц. В. П. Березин, а также ру
ководителей агитколлективов 
и заведующих агитпунктами.

ТА

О Т Л И Ч Н И К А М -
виты

4 января ректор института 
профессор В. Н. Климов вру
чил билеты отличников ^ с т у 
дентам нашего института. За
тем состоялась беседа студен
тов с ректором, в которой оч 
рассказал об итогах Ученого 
совета Министерства здраво
охранения СССР. После этого 
состоялся большой заинтере
сованный разговор о путях 
повышения успеваемости сту
дентов, о совершенствовании 
учебно - воспитательного про
цесса, о работе СНО, о роли 
отличников в институте.

М. МИЛЛЕР, 
зам секретаря 

комитета ВЛКСМ.

На снимке: отличники
встрече с ректором.

на

Фото И. Ильина.

ф  ВОЗВРАЩ АЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

«СКОЛЬКО Б Р А Т Ь Я  Н И  К Р И Ч А Л И ...»
и предложений только хозяйственной 
слова благодарности и нашего института. Соз 
нет ни одного нредложе- дается такое впечатле
ния или критического за- кие, что столовые в ин- 
мечання? Ведь записи ституте находятся в по-

1

службе салата. Чья это забота?
Между столовой и ин

ститутом существует до
говоренность о предо
ставлении автотранс-

/ - —— - -
Проведенный в пятни

цу рейд печати совмест
но с народным контро
лем по студенческому 
питанию в нашем инсти
туте показал, что взаи
модействие между ву
зом и столовой оказа
лось пустырем, заросшим 
бурьяном взаимных тре
бований, обид, недо
вольств. Попытаемся 
еще раз (который!) по
говорить о некоторых 
Точках приложения об
щих усилий.

Опросы студентов, обе
дающих в столовой № 27 
санфака и ее филиала в 
теоретическом корпусе, 
позволили установить, 
что кормят их неплохо, 
но... не бывает правил

типа; «чахохбили прнго- ложении нелюбимой пад- порта столовой 1 раз в 
товлено плохо», «не нра- черицы, с которой много неделю. В декабре ма-
вятся рыбные котлеты»,
«хочу оорща! яолочного 
сока! свеклы в смета
не!» — не только пока
жут, чего студент хо
чет и чего он не лю
бит, — должны стать 
стимулом к действию 
для руководства столо
вой. Разумеется, крити
ка и предложения не 
станут панацеей от всех 
бед, но и капля камень 
точит.

В результате прошло
годнего рейда в нашей 
газете был опубликован 
материал: «Беды вокруг только 
обеда», предлагающий 
организовать студенче
ский контроль за качест
вом приготовления пищи, 
размером порции, разно-

спрашнвается, но мало 
дается. Если кухня и 
подсобные помещения 
столовой в теоретиче
ском корпусе находятся 
в относительно нормаль
ном состоянии, то в сто
ловой санфака сплош
ные катаклизмы. Пол в 
помещении, где прини
мают продукты, залит 
водой не самого прият
ного происхождения от 
неисправной канализа
ции. И сия жидкость, за 
мерзая толстым слоем 
льда на полу, грозит не 

возникновением

без исключения. Так образнем меню, сани- 
и здесь: весь семестр тарным состоянием. Этот покрытии,

тательных и вкусовых 
свойств продуктов, по
бывавших на подобном 

но и создает
дают (Котлету (то за 28 контроль, хотя бы раз своеобразную атмосфе- 
коп., то за 32), а хочет- в месяц, несомненно, РУ наплевательского от- 
ся чего-нибудь другого! усилил бы ответствен- ношения к делу. А раз- 
Другое исключение — ность работников столо- битые стекла, грязная 
одни и тот же суп в те- вой за свою продукцию, фуфайка, закрываю- 
чение семестра, правда, Так, может , комитету щая одну из дыр спо- 
с кратковременными пе- ВЛКСМ, студенческому собствуют ли они созда- 
рерывамн. Или вдруг профкому стоит поду- нию хорошего рабочего 
«радуют» студентов тер- мать над этим предложе- 
той морковью с зеленым пнем, 
горошком, что студен* Следующий вопрос 
там не нравится. Так по- можно полностью адре- 
чему же в книге жалоб совать административно

инфекционных заболева- лю машины 
ний, производственных проблемой, 
травм, ухудшением пи- Итак, материалы рей

настроения? А облицо
вочная плитка, которая 
вот-вот грозит сорвать
ся в чан с тестом или в 
овощи, нарезанные для
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ПАРАДОКСЫ БААЛОВ И ПРОЦЕНТОВ ♦ с е с с и я .
Студенты второго курса при

ступили к сдаче экзаменов по 
биохимии. Сессию «открыли» 
группы педиатрического ф а
культета. Первыми сдавали 
студенты 257—258 групп.

Средний балл сдававших эк
замен составил 4,5 балла. Л уч
шего, кажется, и желать не 
стоит. А вот успеваемость у 
этой группы всего лишь 
76 проц. И все из-за того, что

За первые два дня экзаме
нов не поставлено ни одной 
двойки, тем не менее успева
емость первых трех групп ни
же 90 проц.

А П. ВАЛОВ, 
доцент.

на экзамен не явились шесть 
человек. Нужно отметить, что 
кафедра с педфака не допу
стила к экзамену, как не вы
полнивших учебный план, 
только двух студентов.
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шина была предоставле
на 2 раза, в ноябре и 
того меньше. Слово, как 
известно не воробей, и 
если оно дано, то дело 
чести его выполнять. Ве
роятно, зав. гаражом 
В. В. Марыгнну легче 
уподобиться Егорке, у 
которого всегда отговор 
ки, чем организовать ра
циональное, планомер
ное использование авто
транспорта для иужд 
института. При такой 
постановке дела выде
лить в точно оговорен 
ное время 1 раз в неде

ле станет

да указали на главный 
резерв улучшения сту
денческого питания. Он 
заключается в добросо
вестном выполнении обе
ими сторонами взятых 
на себя обязательств.

Н. М. СТУПИНА, 
председатель гр. нар. 

контроля санфака, 
Л. А. ДАЛЕВСКАЯ, 

ст. лаб. каф. 
гигиены питания, 

Л. Н. ЗАЙЦЕВА, 
чл. гр. народного 

контроля педфака, 
Н. ДЕМИНА, корр.

ПЯТИЛЕТКА 
НА МАРШЕ

ф  ВЕСТИ С
РЕКТОРСКОГО
СОВЕЩ АНИЯ

СНОВА 
О ПИТАНИИ

Состояние питания студен
тов было обсуждено на после
днем ректорском совещании. 
Что нужно сделать, чтобы сту
дент питался вкусно,калорий
но, разнообразно, в хороших 
санитарных и эстетических ус
ловиях? Не вер свои возмож
ности в этом плане исчерпали 
работники столовых. До сих 
пор невысокой остается про
пускная способность столовых, 
они не имеют блинных, пы
шечных аппаратов, нуждается 
в улучшении культура обслу
живания посетителей, не все
гда вечером буфеты общежи
тий обеспечиваются горячим 
питанием, что особенно необ
ходимо в сессию. Нашей АХЧ 
необходимо больше уделять 
внимания работе столовых — 
еженедельно в четко оговорен
ный срок предоставлять^ тран
спорт для 'доставки продук
тов и своевременно произво
дить необходимый ремонт обо
рудования, помещений. Рек
торское совещание поручило 
председателю профкома В. Н. 
Ж уравлеву подготовить в рай
исполком письмо — ходатаи 
ство о переводе нашей столо 
вой в студенческую столовую 

, закрытого типа.
Ректорское совещание обсу

дило работу стипендиальной 
комиссии лечебно-профилакти
ческого факультета, а также 
текущие дела.
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К О РРЕСПОНД E H Т. 
Известно, что челове
ка воспитывает окру

жающее его общество, так 
называемый психологиче
ский климат. Как вы счи
таете, от чего зависит мик
роклимат в группе?

В. Некрасов, В. Долгих. 
От многого — от возраста, 
семеЛного положения, ме
ста жительства, общности 
интересов.

Л. Шляпкина. От лиде
ров. Каков актив, такова н 
группа.

Е. Плотников. От актива 
и возраста студентов. У 
нас в 229-й группе вме
сте с 35-летнйми семенны
ми людьми учатся 18-лет
ние. Конечно, нм нелегко 
добиться общности интере
сов. Я считаю, что группы

ф  ПРОДОЛЖ АЕМ  РА ЗГО ВО Р ОБ АКАДЕМ ИЧЕСКОЙ ГРУППЕ
«лшншишншншншнншин

нужно формировать по воз
расту.

A. Царьков. Не согла
сен. В нашей 548-й группе, 
кстати, лучшей на факуль
тете, ребята разного воз
раста. И это хорошо. Стар
шие, обладающие жизнен
ным опитом, положитель
но влияют на младших то
варищей, а те, в свою оче
редь, вносят в жизнь кол
лектива неуемность, ж из
нерадостность. Происходит 
взаимное духовное обога
щение. А главное условие 
образования хорошего мик
роклимата — единство це
ли всей группы и каждого 
индивидуально, если хоти
те, влюбленность во вра
чебную профессию и ж ела
ние овладеть ею. Это 
единство поможет завязать 
задушевную беседу, иск
реннее общение и даж е 
дружбу.

Мы и семейных вовле
каем в , общественную ра
боту, хотя в целом их 
активность ниже — нм 
нужно уделять много вни
мания детям. Мы понимаем 
это н нередко устраиваем 
вечера отдыха на квартире 
у семенных ребят. Поэтому 
никто у нас не замыкает
ся в собственной скорлупе, 
а все живут общими инте
ресами.

B. Долгих. Да, мы дей
ствительно живем одной 
семьей. Каждый день ра
ды встрече друг с другом.

К О РРЕСП О Н Д Е Н Т. 
Как вы считаете, ва
шу группу можно 

назвать коллективом или 
она находится в стадии 
становления? А может, ли
шена перспектив в этом 
плане?

В. Некрасов. Т. Чернова.
Наша 442-я группа лучшая 
по успеваемости на курсе. 
И все же ее нельзя на
звать единым коллективом. 
Она состоит из микро
групп по интересам. Вряд 
ли и в будущем она ста
нет коллективом. Скорее 
наоборот, чем ближе к 
диплому, тем более разны
ми станут интересы, бу
дут подрастать дети, к аж 
дый начнет задумываться 
о своей работе...

A. Царьков, В. Долгих. 
Нашу группу без сомне
ния можно считать спло
ченным, единым по инте
ресам и целям коллекти
вом. И чем зрелее мы ста
новимся, тем лучше пони
маем, больше заботимся 
друг о друге.

Т. Аникина. Мы хорошо 
узнали друг друга на «кар
тошке». И сейчас находим 
общий язык.

B. Злобин. А у нас пока 
нет общности интересов, 
объединяет нас лишь на
звание — группа.

Е. Коренбляс, Л. Шляп
кина. А мы стали коллек
тивом в этом году. В про
шлом же году группа была 
менее активной, менее з а 
интересованной в общих 
делах.

К ОРРЕСПОН Д Е Н Т .  
Что же измени
лось нынче? И во

прос ко всем участникам 
«круглого стола»: какова
ваша роль — роль старо
сты и комсорга в формиро
вании коллектива? Каки
ми качествами должны об
ладать староста и комс
орг? Насколько многочис
ленный актив поддержива
ет вас?

Л. Шляпкина. Измени
лись мы сами, хотя груп
па и шла к этому полтора 
года. Помню, в прошлом 
году после занятий не
возможно было провести 
собрание, все бежали до
мой. За пассивность были 
сменены секретарь комсо
мольской организации и 
староста курса, ошиблись 
мы в них. Общественной 
жизни в группе и на кур
се не чувствовалось. А 
нынче мы единственная 
группа на курсе, приготови
ли для «недели междуна
родной солидарности» хо
рошую композицию. Бла

каждому и обязательно должен сам организовы-
быть принципиальным. вать и поддерживать орга- 

А. Царьков. Прннцнпн- низованные другими меро-
альных людей много, а не приятия, 
все они руководители. Ста- \ г  ОРРЕС П О Н Д Е Н Т. лись Раз»ые КВНы, вечера на всех собраниях,
роста должен уподобиться Г \  Всегда ли действия 0ТпЫХ?п ы̂ло 6 интересней, без нее было б
железной руке в бархат- старосты и комсорга Шляпкина. На равно- учиться,
ной перчатке. Неперчатке. Не грубо, согласованы? Каково ваше 
но настойчиво требовать индивидуальное воздейст- 
выполнення каждым сту- вне на студентов? Как вы 
дентом устава высшей работаете с неуспевающи- 
школы. А если нужно, то и ми?
без особого подхода. А. Царьков, В. Долгих.

В. Злобин. Так нельзя. Вот уже несколько лет мы 
Коллектив не поймет. работаем в тесном контак-

А. Царьков. Поймет. В те, всегда советуемся и 
институте студент воспнты- даж е собрания . проводим 
вает характер. Недисцнп- вместе. Считаем, что все 
лннированность сегодня в студенты должны учиться 
будущем перерастет в раз- сами. Было у нас на 
болтанность, что непозво- I курсе «ЧП»: вдруг на- 
лнтельно врачам. Прнхо- чал обрастать двойками 
жу на занятия всег- Кунгуров. Обсуднлн его на 
да за 15—20 минут. Ннко- собрании группы, вызвали 
гда не пропускаю лекции, на старостат, а там разго-

В течение почти года на страницах наш ей 
газеты  ведется разговор о воспитании сту
дента как  личности, о формировании н рав
ственно-здорового работоспособного коллекти
ва в академической группе. С егодня разго 
вор на эту  тем у продолж аю т участники 
«круглого стола» в редакции — старосты  и 
комсорги 548-й , 442-й , 2 5 5 — 256-й , 1 4 3 —
144-й, 136-й групп — А. Ц арьков, В. Долгих, 
В. Н екрасов, Т. Ч ернова, Л . Ш ляпкина, 
Е. К оренбляс, А . Б ры ляков, Т. А никина, 
В. Злобин, староста 2-го курса стомата 
Е. П лотников.

поэтому ребята не в пре- вор суровый — до первой 
тензнн, когда отмечаю их двойки. Но товарищеского
пропуски.

В. Некрасов. По-моему, 
для старосты важно на
учить себя ко всем отно
ситься одинаково, не вы
деляя симпатичных и не
симпатичных ему лю
дей — быть принципиаль
ным ко всем. Думаю, что нормой, иначе 
мне это удается. Кроме то- ставляем. 
го, каждый староста дол- т  Чернова

отношения мы к нему не 
изменили. Начал парень 
стараться. А когда позднее 
он сломал ногу, вся груп
па помогала ему, кто кон
спекты писал, кто непонят
ное объяснял. Такие объ
яснения у нас считаются 

и не пред-

Has 
трудш

  ........ —  » » «  р и о п и -  учиться.
душных у нас влияют не А. Царьков, В. Долгих 
только староста н комсорг, Ми с благодарность» 
хотя и мы тоже, мы под- вспоминаем наших курато 
руги и с удовольствием ра- ров -  3. Ф. Тнмакову i 
ботаем вместе, а весь вк- В. С. Тнхачек. В них есп 
тив, ядро группы. У нас доброта и строгость. Ош 
работает комиссия качест- воздействовали не тольк< 
ва. По каждому предмету на ум, но и на наши ду 
закреплен сильный студент, ши. Куратор непременж 
обязанный помогать более должен быть интересны» 
слабым. И все-таки одно- человеком, который мо 
му, Максимчуку, мы не бы прививать сту /ен г 
смогли помочь. Он много вкус к культуре поведе 
пропустил и не смог сдать, ния, одежды, еды, мыслей 
Исключили. „ чувств д  д  Берс

ь. Коренбляс. Больше знна не была нашим кура 
половины ребят в нашей тором, но след ее в на 
группе не требуют к себе шей жизни ие менее ощу 
особого подхода — сами тнм. Она веем а находил: 
инициаторы и исполнители.
Чаще я спорю с политин
форматором Валей Бара
новым. Ему поручишь, а он 
кому-нибудь перепоручит, 
а в  результате ничего не 
сделано. В политических 
вопросах он разбирается, 
а в психологии не силен. А 
вообще-то сейчас в нашей 
группе пассивность счита
ется дурным тоном.

Т. Аникина, А. Брыляков.
У нас на курсе нет групп 
со 100-процентной успе
ваемостью, хотя мы конт
ролируем отстающих, пи
шем письма к родителям.
Сдвиги уже есть.

В. Злобин. Мы часто об
суждаем неуспевающих на время поговорить
собраниях группы и бе> 
седуём с ними индивиду
ально.

hr  ОРРЕСПОН Д Е Н Т .
, Младшекурсн и к а м 

адаптироваться в ву-

рбо всем, вплоть до чем 
пионата по фигурному ката 
нню. Она учила нас преем 
ственности знаний, клнни 
ческому мышлению. Ecti 
преподаватели, которые

годаря заботе Ларисы Кат- жен быть добрым. Не доб- |рруППе большинство занн-
расковон, посмотрели мас
су спектаклей и кино
фильмов. Прекрасно рабо
тала в редколлегии Инна 
Крнгель. Любое хорошее 
дело с энтузиазмом под
держивает Лена Адейкнна 
и Ира Ившнна, тоже чле
ны редколлегии, пользую
щиеся в группе большим 
авторитетом. И если рань
ше мой голос, голос старо
сты, поддерживали оди
ночки, то сейчас у нас 
много единомышленников. 
Немаловажное значение в 
изменении микроклимата 
сыграло избрание комсор
гом Лены Коренбляс. Она 
как бы рождает энергию, 
заряж ает ею других и са 
ма вспыхивает от самой 
малой искры. Ее энергия, 
тон создают соответствую
щую атмосферу. На во
прос при анкетировании, 
кого бы вы хотели видеть 
старостой и комсоргом, 
большинство ребят назва
ли Лену и меня. Я ста
раюсь ко всем ребятам от
носиться по-товарищески, 
но принципиально. Внача
ле обижались, что отме
чаю всех неявнвшнхея на 
лекцию, а сейчас привыкли.
Я сама не пропустила без 
уважительной причины ни 
одной лекции.

В. Долгих. Я всегда счи
тала долгом комсомоль
ского вожака — превоз
мочь инерцию самых пас
сивных, втянуть их в ор
биту общественных инте
ресов, научить понимать их 
ценность. Я много думала, 
искала, читала. О себе су
дить трудно, а о Саше 
Царькове скажу: уважают 
его ребята: порой на лек 
ции идут не потому, что 
боятся, а потому, что ста 
роста будет ругаться. S

Т. Аникина. Активист ^  
должен найти ключик * I

реньким, а добрым. Хоро
шо знать семейное и мате
риальное положение к аж 
дого. Был такой случай,

мается общественной рабо 
той. А вот значительного 
влияния на мировоззрение, 
психологию каждого сту
дента ни я, ни бывшие 
комсорги не оказывают, хо
тя относятся к нам с ува
жением.

В. Некрасов. Я стараюсь 
воздействовать на студен
тов личным примером: 
учусь без троек, дисципли
нирован, стараюсь быть че
стным к себе и другим. Ни
когда не прошу, чтобы 
кто-то за меня сдал «ви
зитку», что я якобы при
сутствовал на лекции. У 
меня есть моральное право

зе помогают прикреплен- стараются блеснуть пере/] 
ные преподаватели. Каким студентами, больше гово 
бы вы хотели видеть сво- рят сами. Она же никогда 
его куратора? Какую по- не показывала и тени 
мощь хотели бы вы от него превосходства, даже де- 
получить? лая критические замечания

Л. Шляпкина, Е. Ко- Ее лекции, обыденные пи 
ренбляс. Нам, кажется, ку- фЬрме, содержали бога- 
ратор должен быть таким, тую информацию. С ней. 
как Л. В. Агалакова — 
наш наставник, заботли
вым, вникающим во все, 
имеющим опыт обществен
ной и воспитательной ра
боты.

можно и поспорить, и по
говорить по душам.

ОРРЕСПОНД Е Н Т. 
последний воп

рос: какие пути
повышения жизненной аи-

и  0Р|
К  „и„.

В. Некрасов. Я запошшл тивности каждого студен-
та вы, как активисты, счи
таете наиболее эффектив
ными?

В. Злобин. Воспитание 
энтузиастов» а они помо
гут растормошить осталь-

когда особо нуждавшийся фиктивные отметки о посе- 
в стипендии, но стесннтель- щеннн. С отстающими в 
ный Мефодьев не подал за- дружеской беседе выясняю 
явление на стипендию. А у причину неуспеваемости, 
парня ни денег, ни пропн- Если причины объектнв- 
скн, и сам не лодырь, — ные, стираюсь помочь, ес- 
учеба дается трудно. Я на- ли нет, предупреждаю, что 
стоял на старостате, что- следующий разговор будет 
бы ему дали стипендию. И в деканате. С комсоргом 
еще нужны доверие к лю- мы работаем в контакте. А 
дям и ответственность: обе- вот энтузиастов у нас нет. 
шал — сдержи слово, а то Был один — Костя Чудн- 
больше не поверят. нов, так увлекся художест-

В. Злобин. Пока в нашей венной самодеятельностью, 
группе малозаметно влня- что «сгорел» — исключи

куратора на первом кур
се — Р . А. Ольшванг.
Очень душевная была 
женщина. А на втором кур
се нас курировала О. Ю.
Медведева с кафедры фи
лософии, но я ее почти пе ных. И еще один ключ —

__г ______  ____  запомнил. Важно, чтобы познать характер каждого.
требовать от других. ^Сочу куратор понимал своих чтобы было легче влиять,
на комсомольском собра- подшефных. Наставник Т, Аникина. Чаше оы-
ннн выступить против тех нужен на двух жладших вать вместе, тогда легко
старост, которые делают курсах, а на третвем уже добиться взаимопонимания.
Ликтнвные отметки о посе- нет. в  Некрасов, Т. Чернова.

Е. Плотников. Я не В нашей группе актш  
знаю, кто куратор в на- ность и так достаточная,
шей 230 группе. Вроде В. Долгих. Гореть са
никого нет. Хорошо, если мим, тогда легче нажи
вы прикрепленный претто- гать других,
даватель курировал нас в Л. Шляпкина, Е. Корен-
течение нескольких лет, он бляс. Наиболее верный 
бы знал нас, мы — его. путь — настоящая друж- 

В. Злобин. Наш куратор, ба, превращение группы в 
кажется, с кафедры химии, коллектив единомышлен
но кто, не помню. Редко ников, людей, считающих 
бывает у нас. активную позицию нормой

А. Брыляков, Т. Аникина, жизни. Отчет о встрече
А нам с куратором повез-

~  "  Т. МАТВЕЕВА.ние актива, но все же ни- ли за неуспеваемость. У ло. Наша М. П. Боровкова г м м м к л * -  л Неин
дивидуальные беседы ска- нас народ нейтральный, следит за успеваемостью, НА п R н е к т -
зываются положительно. Все заняты учебой. Конеч- помогает составить планы ков, В. Д о л г и х  ц „екра

Е. Плотников. Староста но, если б органнзовыва- работы, выступает почти сов.
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#  Да-да-да — междометие, 
позволяющее студенту на эк
замене с наибольшим успе
хом стимулировать благо
приятное расположение ду
ха особо разговорчивых экза
менаторов.

#■ Завал — в отличие от 
обвала — мржет происходить 
в гробовой тишине, но неиз
бежно приводит к человече
ским жертвам. Прямым след
ствием завалов являются

ф  Ю МОР

письма иногородних студентов 
родителям, ставящие перед по
следними конкретные задачи.

ф Экзамен — вид лотерей
ного розыгрыша. Билеты рас
пространяются бесплатно, од
нако проигрыш выражается в 
значительной сумме.
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